
 
 

第 2398 回例会 逗子ロータリークラブ 本日の進行(12:30)

中島孝子氏「被災地いわ

きの現状」（新田目病院）

―次回のお知らせ― 

8 月 4 日(12:30) 

岡本 久会員 

「イニシエーションｽﾋﾟｰﾁ」

2011－2012 №4 2011 年 7 月 28 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 
     ≪ 第 2397 回  例会記録  2011 年 7 月 21 日≫       
出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 29 名 出席率 86.84% 前回修正出席率 74.36％

ゲストスピーカー：松宮剛 RI 理事エレクト(茅ヶ崎湘南) ビジター：齋藤眞且君(横須賀) 

ゲスト：徳永淳二様(逗子ﾒﾃﾞｨｽﾀｲﾙｸﾘﾆｯｸ)・植田麻記子さん(国際親善奨学生)・臼井馨子さん(青少年交換学生) 

メークアップ：岩瀬君、石田君、村松君、矢部(房)君、臼井君、三宅君、藤吉君 
 

“四つのテスト”の由来について  三宅会長の 気張って一言 
 

四つのテストは、ロータリー（ＲＣ）の基本理念の一

つで、ＲＣを説明するとき、もっともわかりやすい仕事

や生活の倫理訓です。四つのテストはＲＩの創立５０周

年記念にあたる 1954-55 年度のハーバードＪ．テーラー

ＲＩ会長が、1932 年、破産寸前状態にあったシカゴの

調理器具メーカーのクラブ・アルミニウム社の再建を引

き受けた時に、同社を建て直すための手段とすべく、社

員たちの倫理的価値観の目安とするためのスローガン

として考案したもので、その功を奏し見事再建に成功し

ました。 
その後 1954 年に同会長はその版権をＲＩに寄贈しま

した。ですから当初の四つのテストは、「１.事実かどう

か？ ２.すべての取引先に対して公正かどうか？ ３.

信用を高め取引先をふやすかどうか？ ４.すべての取

引先に利益をもたらすかどうか？」だったそうです。職

業倫理を語る上ではこの方がわかりやすいと思います。 
日本のある RC で、にわか雨に降られてしまった通勤

客たちに傘を貸し出すプロジェクトをしようと考えて

いましたが、借りた傘を返してくれるかどうか自信があ

りませんでした。そこで、ある会員が、傘の内側に四つ

のテストを印刷することを提案したそうです。その効果

かどうかはわかりませんが、傘は多くの人に利用され、

すべて返却されたそうです。四つのテストは、人々の心

に入っていきやすい言葉の魔術が隠されているのかも

しれません。もっともっと活用していきたいものですね。

■報告                                          
藤吉幹事 ＊8 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 80 円 ＊第２G 会長幹事会８/6 開催 19:00～日影茶屋  

＊鎌倉 RC より 50 周年記念誌 ＊週報：鎌倉、鎌倉北、三浦各 RC  ＊長柄桜山古墳をまもる会会報 

■ニコニコ BOX      本日合計  ￥６１．０００    累計 ￥１６８．０００   
川上君…入会、感謝。 松宮君…とても皆さんのお役に立つとは思えません。お世話

になります。 岩瀬君…青少年交換の臼井さんが一年間アメリカへ行きます。 
斎藤眞且君…横須賀から来ました斎藤と申します。よろしく。 村田君…ずーっと涼しくして！お願い。 

岩堀君…台風去って良かった！ 三宅君、石田君、山本(三)さん…松宮RI 理事ｴﾚｸﾄ、ようこそ。 
石黒君、市川君、山科君…松宮RI 理事ｴﾚｸﾄをお迎えして。 鈴木(久)君…自然の恵み、雨、涼しさ、感謝！！ 

奈良さん…爽やかな一日です。 藤吉君、矢部(光)君、湊屋君、矢部(房)君、菊池君、 
岡本君…女子ワールドカップ優勝おめでとう。バンザイ！ 山本(由)君、柳沢君…クラブ奉仕フォーラム、松宮パストガ

バナー、よろしくお願いします。 橘(武)君…なでしこ ロンドンでも 大輪の花を 
草柳君…台風逸れ一安心、なでしこジャパン良くやってくれた。 村松君…松宮RI 理事のお話楽しみです。今日は涼しい。 
山口君…ウラジオストックより帰ってきました。 篤 君…松宮PG ようこそ。RI 理事も頑張って下さい。 
安藤君…ヨットで鳥羽的矢場より下田、大島、初島経由で。 渡邊君…松宮PG 御身御大切に。 

臼井君…松宮ｴﾚｸﾄ、植田さん、臼井さん、ようこそ。 高洲さん…遅くなりました。



松宮 剛氏 
RI 理事エレクト 
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クラブ奉仕フォーラム 

７月第３例会は、海浪にて、ＲＩ理事エレクト 松宮 剛氏（茅ヶ崎湘南RC）をお迎えし

クラブ奉仕フォーラムを行った。「ロータリー再考」をテーマとし、ロータリーの基本、

最近のロータリー活動の変化について発表され、会員と意見の交換を行った。 

下記項目について説明 

✰あなたはロータリアン？  ✰クラブに不満があるか  ✰ロータリアンを取り巻く

環境  ✰ロータリーの本質  ✰ロータリーの使命  ✰ロータリーの綱領の推進

✰ロータリー宣言（真の友愛は必ず共存へとつながる・職業こそが個人と社会の接点など）

✰変貌を象徴する言葉  ✰会員継続教育の範囲  ✰組織規定に関する事  ✰親睦

を構成する要素  ✰より善い地域社会への貢献  ✰効果的なクラブが出来る事

✰CLP はクラブ活性化プラン  ✰Strategic Plan（戦略的計画）  ✰ロータリーに

おけるリーダーシップ  ✰ロータリーの組織構成 

私たちロータリアンは ・変化を受け容れ本質を外さない事が寛容 ・その上で広くロ

ータリー世界を味わう「真のロータリアンになる事 ・そうすれば如何に大きな恵みの

中に居るかを実感する事になる。 

時の経つのは早いものだ。三宅年度がスタートしてもうすぐ一ヶ月、手元に届いた 
会報を見ながら時間の経つ早さを感じる。村松会員が北海道旅行を楽しんでいる頃、私は病院のベッドで天井を

見上げていた。6 月 16 日の朝は体調が悪く病院に電話をしたところ、すぐ来るようにとの事。担当のドクター

の検査の結果、そのまま即入院となった。7 月 14 日まで約四週間入院生活が続いた。その間 2 回に亘る手術が

行われ、どうやら下界に戻って来ることが出来た。ベッドの上で寝ていると色々な事が頭の中を駆け巡る。色々

な事に悲観的になったり、何とかなるだろうと思ったり、入院生活は辛い。これからの人生、楽しく過ごして行

きたいものだ。                         クラブ会報編集委員   福嶋謙之輔 

会員の 気軽に一言 

フォーラム・懇親会風景 

間もなくアメリカへ発ちます 

三宅会長    徳永淳二氏(逗子ﾒﾃﾞｨｽﾀｲﾙｸﾘﾆｯｸ)  植田麻記子さん(国際親善奨学生) 臼井馨子さん(青少年交換学生) 


